

# *Le projet hydroélectrique auquel s'opposait l'écologiste une écologiste assassinée a été suspendu au Honduras*

---



Tegucigalpa, 11 juillet (RHC)- La compagnie chargée du projet hydroélectrique Agua Zarca sur le fleuve Gualcarque auquel s'opposait l'écologiste hondurienne Berta Cáceres, assassinée, a officiellement suspendu sa construction.

Les représentants de l'entreprise ont annoncé l'arrêt de la construction comme un geste de bonne volonté qui contribuera à réduire la tension dans la zone après les protestations contre ce projet avant et après l'assassinat de Berta Cáceres le 4 mars 2016.

Par ailleurs le Conseil Civique d'Organisations Populaires et Indiennes du Honduras a relevé que l'arrêt du projet Agua Zarca est dû à la lutte inlassable des populations autochtones et au retrait de deux des banques chargées de financer l'ouvrage.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/135168-le-projet-hydroelectrique-auquel-sopposait-lecologiste-une-ecologiste-assassinee-a-ete-suspendu-au-honduras>



**Radio Habana Cuba**